
 ２７日（水）１年生の交通教室がありま

した。学校の前の道路を使って、雨の日のかさの使

い方も含めて、交通指導員 

さんからくわしく教えて 

いただきました。 

 ６年間無事故で過ご 

せるように気をつけま 

しょう。 

委員長任命 

 生活委員長  ６－２ 城山 夏姫   緑化委員長  ６－１ 水谷 拓暉  

 保健委員長  ６－３ 新保 彩夏   福祉委員長  ６－３ 香川 愛央 

 放送委員長  ６－１ 関戸 悠暉   学習委員長  ６－１ 吉田ゆずな 

 図書委員長  ６－１ 澤田 果音   美化委員長  ６－１ 早川 陽菜 

 給食委員長  ６－４ 伊藤  悠   体育委員長  ６－１ 鈴木はな乃 

 広報委員長  ６－４ 鈴木 香凜 

表 彰 

【阿久比町近郊リレーカーニバル】 

５年男子８００ｍ １位 ５年混合４×１００ｍリレー １位   ６年 進士 拓真 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２８年 

４月２５日～ 

４月２８日 

先週の授業参観・ＰＴＡ総会・学級懇談会に続いて、大型連休前の今週

は、家庭訪問がありました。長い時間はとれませんでしたが、家庭や

学校でのお子様の様子について情報交換ができ、今後に生かせる有意義な

時間になりました。 

今後とも担任と保護者で連携しながら、子どもたちの成長を見守ってい

きたいと思います。 

 ２５日（月）には二つの大きな会議がありました。午前中は「ＰＴＡ

全員委員会」です。２８年度の各専門委員会や学年委員会の委員長・

副委員長さんを決め、１年間の活動が動き始めました。委員の皆様にはご苦労

をおかけしますが、保護者の友達を増やし、普段のお子さんの姿を見ていただ

ければと思います。どうぞよろしくお願いします。 

 午後は、今年度設立された「学校運営支援協議会」がありまし

た。この会は、保護者や地域の意見を参考に、地域とともにある学校づくりを

すすめる拠点となる会で、保護者・地域代表として半田市より委任された１０

名の委員の方が属します。まだ発足したばかりですが、今後一歩ずつ学校運

営・支援に向けて活動していきます。よろしくお願いします。 

ある日の風景 

 

６年生が写生を描

いていました 

保健室の緊急車両 

用務員さん手作り！ 


